
IIротокол.пl} 1
УrrравляЮщего совета мБоу>казацкая сош> от 27.08.2020

Присутствовали:

Председатель: Фатнева н.н.
Секретарь: Любова А.0.
Членов УС- 11 человек.
ПрисутствOвало -9 человек.

повестка заседания:

l. об изменении в составе Управляющего Совgга.2 9 плане работы Управляющего Совета Ha2O2a-202I учебньiй год.З. Итоги работы школы за 20l9-202a учебный год и задачи на 2a20-202l
учебный год.

4. О соблюдении и выlrолнении
ландемии.

требований и норм СанПиНа в ОУ во время

5- об утверждении и согласовании локаJIьных актов школы.

Высryпали:

1) f,ирекТор МБОУ кКазацкаяСоШ)) СальтевСкая Н.В., которая довела до
сведенIUI присутствующих, что необходимо внести изменениlI в списочный
состав Управляющего совета школы_
Принятые решения:

о Избрать председателем Ус Фатневу Н.н., заместителем председателя
Котельникову Е.И. и секретарем УС Любову А.О.

r Утвердить кандидатуру новых членов
Черкавская IO.

Выступали:

УС - Зайцев д.н., Ерохина В,,

2) ПрелселателЬ УС Фатнева Н.Н., которая представила план работы УС на
2020-2а21 учебный год.

Принятые решения:

о УтвеРдитЬ плаН работЫ УС на год, график заседаний, режим работы
школы, согласовать режим работы школы, расписание уроков и
внеурочной деятельности.



Выстушали:
3) Заместитель директора Нечаева И.А., которая гrодвела итоги прошлого 20|9-
202а уrебного года и предоставила план работы школы на2020-202 l учебный
год.

[Iршнятые решения:

r Признать работу школы в 20l 9-202а учебном году удовлетворительной.

. Принять информацию к сведению. Согласовать плаЕ работы на2020-2а21
учебный год.

Выступали:

4) Заместитель директора по АХЧ Любова В.К., которая сообщила, что
lrри}lяты все меры по соблюдению и выполнению требований и норм
СанПиНа в ОУ во время пандемии covid-19, закуплgно достаточно
средств индивидуальной защиты и дезсредст.

ГIринятые решения:

. Строго соблюдать и выполrтять требоваr{ия и нормы Санпина в оу во
время пандемии covid- 1 9,

Выступали:

5) Щиректор МБОУ кКазацкаяСОШ)) Сальтевская Н.В., которая довела д0
сведениrI прис}"гствующих, что в связи со сложившейся ситуацией с

пандемией, необходимо принять локальные акты, отражающие
мероприrIтиrI по гrрофилактике covid-19, а так же согласовать рабочие
программы, планы работьi внеурочной деятельности и учебные планы.

Принятые решения:

о Согласоватъ 
*1 утвердить лскаJIьные акты

Секретар ,, 1ф'"юбова А.О.

Председатель : 
gl а*,{6атнева н.н.


